

**MENSAJE PRESIDENCIAL  
SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
CON MOTIVO DE LA PRORROGA DEL TPS  
06 DE ENERO DE 2005.**

**(EMBARGADO HASTA LAS 8:00 P. M)**

HERMANOS SALVADOREÑOS, TE SALUDA TU PRESIDENTE. ESTA NOCHE LLEGO HASTA EL SENO DE TU HOGAR, CON UNA ALEGRIA MUY ESPECIAL, PUESTO QUE EL GOBIERNO DE LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA, HA CONCEDIDO UNA NUEVA EXTENSIÓN DEL ESTATUS DE PROTECCIÓN TEMPORAL PARA LOS SALVADOREÑOS, CONOCIDO COMO TPS, POR SUS SIGLAS EN INGLES.

GRACIAS AL ESFUERZO QUE NUESTRO GOBIERNO HA HECHO ANTE LAS AUTORIDADES NORTEAMERICANAS Y A LA GESTION PERSONAL QUE HE REALIZADO CON EL PRESIDENTE BUSH, ESTA PRORROGA HA SIDO AUTORIZADA POR UN PERIODO DE 18 MESES, LO QUE SIGNIFICA QUE CERCA DE 300 MIL SALVADOREÑOS, TENDRAN LA TRANQUILIDAD PARA TRABAJAR DE MANERA LEGAL EN LOS ESTADOS UNIDOS, DE AQUÍ AL 9 DE SEPTIEMBRE DE 2006.

LA NOTICIA ME CAUSA MUCHA SATISFACCION PERSONAL, PUESTO QUE DESDE EL PRINCIPIO DE MI GOBIERNO, ME COMPROMETI A TRABAJAR POR EL BIENESTAR DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, INCLUYENDO A AQUELLOS QUE SE ESFUERZAN FUERA DE NUESTRAS FRONTERAS PARA AYUDAR A SUS FAMILIAS AQUÍ EN EL SALVADOR.

QUIERO INFORMARLES, QUE TRAS ESTA PRORROGA, NUESTRO GOBIERNO, A TRAVES DE LA EMBAJADA EN WASHINGTON Y DE TODOS LOS CONSULADOS EN DIFERENTES CIUDADES DE ESTADOS UNIDOS, VAMOS A INICIAR UNA INTENSA JORNADA INFORMATIVA, PARA QUE TODOS AQUELLOS SALVADOREÑOS APTOS PARA REINSCRIBIRSE, PUEDAN APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD.

ESTE MOMENTO ES OPORTUNO ADEMAS, PARA INFORMAR A QUIENES TIENEN FAMILIARES EN ESTADOS UNIDOS Y QUE GOZAN DEL TPS, QUE SE HA ESTABLECIDO UN PERIODO DE 60 DÍAS PARA LA RE-INSCRIPCIÓN, QUE SE INICIA MAÑANA 7 DE ENERO Y FINALIZA EL 8 DE MARZO DEL 2005.

ES IMPORTANTES QUE TODOS TRASLADEMOS ESTA NOTICIA A NUESTROS FAMILIARES, PARA QUE PUEDAN RECIBIR LOS BENEFICIOS DEL TPS, PARA QUE APROVECHEN LA OPORTUNIDAD PARA REINSCRIBIRSE, Y POR SUPUESTO QUE SE SOMENTAN AL PROCEDIMIENTO SENCILLO, QUE LES VAN A PERMITIR PERMANECER Y TRABAJAR



LEGALMENTE EN AQUEL PAÍS. SI NO LO HACEN, CORREN EL RIESGO DE SER DEPORTADOS.

ESTA MISMA TARDE HE VIAJADO A LA CAPITAL DE LOS ESTADOS UNIDOS, PARA INAUGURAR EL PROCESO DE REINSCRIPCIÓN, REUNIRME CON LOS LÍDERES DE LAS COMUNIDADES Y ASOCIACIONES DE AYUDA, QUE IMPULSAN ESTE PROCESO, QUE DURARA SOLO DOS MESES.

LA PROMESA QUE HICE DE ACOMPAÑARLOS, LA CUMPLO EN ESTE VIAJE, QUE ADEMÁS, ME SERVIRÁ PARA PROMOCIONAR ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LOS ESTADOS UNIDOS, ESTA NUEVA OPORTUNIDAD PARA QUE NUESTROS HERMANOS CERCANOS, NO SE VAYAN A QUEDAR FUERA DEL TPS.

CON LA NUEVA EXTENSIÓN DEL TPS, EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE BUSH, REITERA SU ESTRECHA RELACIÓN CON EL PUEBLO Y GOBIERNO SALVADOREÑO. QUIERO AGRADECERLE AL PRESIDENTE BUSH, POR ESTE APOYO ENORME A NUESTRA COMUNIDAD. DICHA CONDICIÓN NO LA DEBEMOS DESAPROVECHAR, POR LO QUE REITERO LA NECESIDAD, DE QUE LOS SALVADOREÑOS, APLIQUEN LO MÁS PRONTO POSIBLE, REINSCRIBIÉNDOSE EN EL TPS.

HERMANOS SALVADOREÑOS, COMO GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, SEGUIREMOS HACIENDO TODAS LAS GESTIONES, PARA LOGRAR EL BIENESTAR DE NUESTROS COMPATRIOTAS, ASÍ COMO POR SUPUESTO, LOGRAR EL BIENESTAR DE TODOS USTEDES, QUE DÍA A DÍA LUCHAN POR HACER UN MEJOR PAÍS.

OTRA PROMESA CUMPLIDA, OTRO TRABAJO ENORME QUE ME DA UNA GRAN SATISFACCIÓN.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS BENDIGA A SUS FAMILIAS, QUE DIOS BENDIGA A NUESTROS SALVADOREÑOS EN ESTADOS UNIDOS, Y QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA.

